www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 10 DE AGOSTO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.367 | EDICIÓN AMÉRICA



CONCIERTOS Un polémico veto a C. Tangana por machismo

P24



REVISTA DE VERANO La Vuelta a España en chiringuito Iñigo Domínguez

P21 Y 22

Sánchez ofrecerá una "propuesta abierta" a Iglesias para negociar

El PSOE tendrá listo el programa a fin de mes y empezará reuniones con otros partidos en septiembre

A, MARCOS / R. VIDALES, **Madrid** Pedro Sánchez prepara un nuevo paso para desbloquear su investidura. El líder socialista tendrá listo a finales de mes un "programa social progresista" y empezará

El juez dicta que haya Liga los viernes y no los lunes

LADISLAO J. MOÑINO. Madrid El juez de lo mercantil Andrés Sánchez Magro dictaminó ayer, de manera cautelar, que se pueden disputar partidos ligueros los viernes pero no los lunes, en la lucha entre LaLiga la federación por el control de los horarios. Luis Rubiales, presidente federativo, lo consideró un triunfo: "Se cumple el deseo de las aficiones". Pero los clubes temen pérdidas millonarias en los contratos televisivos. "Trabajaremos por los lunes", anunció Javier Tebas, presidente de la patronal. LaLiga empezará el viernes 16 con un Athletic-Barça.

Los españoles tiran 1.339 millones de kilos de comida al año

El insostenible despilfarro de los alimentos

ALEJANDRA AGUDO
LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid**España se ha comprometido a
reducir el derroche alimentario a la mitad en 2030, pero
aún no cuenta con una ley que
ataje este problema, responsable de entre el 8% y el 10% de
las emisiones que genera el ser
humano.

PAGIMAS 18 y 19

una ronda de reuniones en septiembre. El objetivo es negociar ese programa con Podemos, y exponerlo—en principio sin posibilidad de negociar— al resto de los partidos.

El presidente incluirá en esa nueva ronda de contactos a ERC y JxCat a través de su portavoz parlamentaria, Adriana Lastra. Pero La Moncloa deió claro aver que no tiene nada que negociar con los republicanos y neoconvergentes: ese contacto se limitará a una "exposición" del programa, siempre en busca de su abstención. También mostrará ese documento en las reuniones con PP y Cs, si finalmente Albert Rivera acepta comparecer, aunque en ese caso tampoco habría negociación porque La Moncloa considera que el presidente en funciones solo pide a esos dos partidos la abstención.

El nuevo movimiento de Sánchez se produce después de que subrayara la "desconfianza recíproca" con Podemos durante su audiencia con el Rey en Palma. Ayer la ministra Celaá llamó a "reconstruir la confianza si se ha perdido", pero fuentes próximas al presidente descartaron una vez más la posibilidad de forjar un Gobierno de coalición. Paginas 14 y 15



SALVINI LANZA SU ASALTO FINAL AL GOBIERNO ITALIANO. El vicepresidente y líder de la Liga, Matteo Salvini, presentó ayer una moción de censura para tumbar al Gobierno y forzar unas elecciones anticipadas. El político (en el centro de la imagen) siguió después su gira por las playas. / NICO LANESE (ANSA / AP) PÁGINAS 2 Y 3

La economía británica cae por primera vez desde 2012

El PIB se contrajo en el segundo trimestre. El temor a un Brexit salvaje paraliza inversiones y trastoca los planes empresariales

PATRICIA TUBELLA, Londres Boris Johnson prometió una nueva "edad de oro", y la realidad le ha devuelto una crisis en ciernes. El PIB del Reino Unido se contrajo inesperadamente en el segundo trimestre del año un 0.2%. la primera caída desde 2012, alentando los temores a una recesión. Detrás de esta sacudida anidan los cambios en el calendario de la salida de la UE, que ahora está prevista para el 31 de octubre. Un abismo que ha trastocado los planes de contingencia de las compañías y ha para-

lizado las inversiones. Tanto que la producción industrial retrocedió entre abril y junio, junto con la actividad en la construcción, mientras que el siempre dominante sector de los servicios "prácticamente no generó ningún crecimiento".



BABELIA

La literatura del deseo, según Ian McEwan



El autor repasa en un artículo la expresión de la pasión desde Dante hasta la era digital

Así influyó Toni Morrison a una generación de escritoras negras zadie Smith

Una mirada artística a las cárceles y a sus mecanismos de control Ángela Molina